
2021（令和 3）年 7 月 15 日 

 

釧根支部会員各位 

（公社）北海道栄養士会釧根支部 

支部長 佐々木可奈恵 

（公印省略） 

 

2021（令和 3）年度 北海道栄養士会釧根支部総会書面表決について（ご報告） 

 

時下、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申しあげます。 

皆様から提出いただいた各議案への賛否につきまして、次のとおり集計いたしました。 

 

記 

 

令和 3（2021）年度（公社）北海道栄養士会釧根支部総会（書面表決） 

 

釧根支部会員：130 名 

議決権行使（書面表決提出）：66 名 

 

第 1 号議案「2020（令和 2）年度事業報告」     賛成 66 名、反対 0 名 

第 2 号議案「2020（令和 2）年度収支決算報告」   賛成 66 名、反対 0 名 

第 3 号議案「2021（令和 3）年度事業計画」（案）   賛成 66 名、反対 0 名 

第 4 号議案「2021（令和 3）年度収支予算」（案）   賛成 66 名、反対 0 名 

第 5 号議案「支部規約変更」（案）          賛成 66 名、反対 0 名 

 

支部規約に則り、すべての議案が可決承認されました。 

 

以下には、自由記述欄へのご意見等を記します。 

ご意見等 回答 

いつもありがとうございます。取りまとめよ

ろしくお願いいたします。 

温かいお言葉ありがとうございます。 

遅くなり申し訳ございません。よろしくお願

いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

いつもお世話になりありがとうございます。 



お疲れ様です。行動が制限されている中で活

動を維持するのは大変ですね。 

コロナ禍により対面での研修会開催などが困

難になり、今年度の春期研修会（7/31（土）

開催予定）は、オンラインでの開催といたし

ました。通信環境の確保など、支部会員のみ

なさまにはご面倒をおかけしますが、ぜひご

参加ください。 

各事業等の準備でお手伝いできることがあり

ましたら声かけてください。以前実施した研

究教育協議会の「プレゼンの組み立て方」聴

いてみたいです。 

ありがとうございます。配慮が行き届かない

運営で、支部のみなさまにはご迷惑をおかけ

しております。 

イブニングセミナー「プレゼンの組み立て方」

（2019（令和元）年実施）は参加された方か

らも大変好評でした。再開講を検討いたしま

す。 

最新の離乳食、アレルギー食について研修会

を開催してほしいです。 

ご意見ありがとうございます。開催を検討い

たします。 

昨年、FM くしろの CM で誤った情報が流れ

ていました。管理栄養士資格は四年制大学の

管理栄養士課程でしかとることができないと

いう内容です。実務経験では取れないという

解釈になります。何らかの形で訂正をしてく

ださい。今後このようなことがないよう原稿

は必ず関係者の目を通すようにしてくださ

い。 

「（略）管理栄養士は、原則として、4 年制大

学に進学しないととれない大臣免許で、国家

試験も課されます。（略）」としておりました

ので誤った情報ではありません。また、広告

宣伝費が関わる以上は当たり前のことですが

役員会の承認を得てもいます。限られた秒数

の中で「多職種連携における管理栄養士の役

割とは？」を伝えることに重きを置きたかっ

たので、取得方法だけではなく支部会員各位

が活躍する多様な場の紹介についても、苦渋

ながら割愛しました。聴覚に訴えるラジオ広

告は、聞き手にとって情報の再確認が困難で

あるという特性も持っています。この点を十

分に踏まえ、次の機会にはより慎重な原稿作

成に努めます。 

 

以上 


